



## Elecciones Municipales 2004 Monitoreo

### Noticias de Medios Escritos

#### **+Primarias del FSLN no llenaron expectativas de participación. (La Prensa, Pág. 3 A)**

+El secretario político en Managua del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), Elías Chévez, admitió que el partido no llenó la expectativa de participación en las elecciones primarias en la capital, donde resultó electo candidato Dionisio "Nicho" Marenco.

#### **+CSE comienza a recibir presupuesto electoral. (La Prensa, Pág. 3 A)**

+El presidente del Consejo Supremo Electoral (CSE), Roberto Rivas, informó que el Ministerio de Hacienda procedió a entregar a medias el desembolso correspondiente al pasado mes de marzo, y recibieron cinco de los diez millones de córdobas que ejecutarían como parte del proceso electoral en marcha.

#### **+Se perfila fórmula Báez-Teller. (La Prensa, Pág. 4 A)**

+El conservador William Báez y el liberal del ala bolañista Leonel Teller, se perfilan como la fórmula que llevará la alianza entre el Partido Conservador (PC) y la Gran Unión Liberal (GUL), a la Alcaldía de Managua, en las elecciones municipales de noviembre, adelantó el propio Teller.

#### **+Córdova propone plan para resolver desempleo en Managua (La Prensa, Pág. 3 A)**

+El candidato del Partido Unidad Nacional (PUN) Rafael Córdova, destacó que la principal problemática que encuentran en los distintos barrios donde efectúan su campaña electoral es el desempleo, y aunque están conscientes que la comuna capitalina no tiene capacidad de respuesta en ese sentido, proponen una alternativa de ganar las elecciones municipales.

#### **+Ciudadanos pueden auditar municipios. (El Nuevo Diario, Pág. 7 A)**

+Gobierno y ediles a mecate corto.

+Once municipios de Nicaragua ya cuentan con sus propias auditorías ciudadanas, las cuales son comisiones conformadas por líderes comunitarios y pobladores, que se encargan de supervisar el cumplimiento de los planes y programas del municipio.

### Programas de Opinión de Televisión

#### **Canal 100%**

##### **Programa: De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Leonel Teller (Candidato a Alcalde de Managua por el GUL)

Tema: Candidatura

El señor Teller comentó que " Nicaragua no puede caer en la espiral del silencio, ni se puede aceptar la política del miedo como lo posible y lo correcto para lograr transformaciones y cambios en Nicaragua. Las elecciones municipales que tenemos en frente, son un instrumento democrático idóneo para el pueblo de Nicaragua, para premiar o castigar". Asimismo, consideró que en el GUL se debe de promover la política del cambio, donde no sean los caciques los que gobiernen y regulen las acciones de los gobiernos municipales. Teller señaló que "el Presidente Bolaños es un Presidente que no ha podido ejercer la Presidencia como realmente debería de estar ejerciendo como Jefe de Estado. Está sometido a la voluntad de dos caciques y lo estamos viendo con el pronunciamiento que hubo en la Semana Santa por parte de la comunidad internacional, donde han condicionado a Nicaragua la aprobación de una Ley de Carrera Judicial que elimine la influencia partidaria".